

La Haute école d'ingénierie de Fribourg accueille les Agrifood Tech Days

La manifestation met à l'honneur les liens entre la Suisse et l'Italie dans les secteurs de l'agroalimentaire et l'agritech.

17 novembre 2024

La Haute école d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR) s'apprête à accueillir samedi prochain l'événement Agrifood Tech Days. La rencontre vise à renforcer les liens entre la Suisse et l'Italie dans les secteurs de l'agroalimentaire et l'agritech. La Suisse et l'Italie y partagent des points communs dans ces domaines, rappelle la HEIA-FR. Forts d'une tradition gastronomique bien ancrée et d'une agriculture diversifiée, les deux pays ont pour ambition de devenir des pôles d'ex...



KEYSTONE

Fribourg ambitionne de devenir une «figure de proue en matière d'innovation agroalimentaire».